



Clasificados Popayán

16 h · 🌐



con el siguiente copy: [#CEO](#) se destaca a nivel nacional por la gestión realizada durante sus 10 años de operación en el departamento del Cauca, que se ve reflejada en el incremento de los estándares de calidad y continuidad del servicio y en bienestar para la región, implementando innovación, tecnología e inversiones encaminadas hacia el desarrollo sostenible del departamento.



SEMANA.COM

Compañía Energética de Occidente avanza en proyectos de energía fotovoltaica



3

2 veces compartido

Me gusta

Comentar

Compartir



Escribe un comentario...

